

Stadtrat beschließt

Bald Gratis-Tickets für Bürger- und Stadtbus

BORKEN (pet). Mit Gratis-Tickets will die Stadt mehr Fahrgäste in den Bürger- und den Stadtbus locken. Auf Wunsch soll es künftig pro Person zehn Freifahrt-scheine geben. Normalerweise kostet eine Fahrt mit dem ehrenamtlich organisierten Bürgerbus ein Euro.

Damit wolle die Stadt zu einem klimaschonenderen Mobilitätsverhalten anregen, heißt es in der Sitzungsvorlage, die der Stadtrat vor der

Sommerpause einstimmig beschloss. Ab wann und wo die Frei-Tickets ausgegeben werden, steht noch nicht fest. Ein halbes Jahr nach der Einführung soll Zwischenbilanz gezogen werden.

Mit der Gratis-Offensive hatte die Stadtverwaltung auf einen SPD-Antrag reagiert. Die Sozialdemokraten hatten im vergangenen Jahr vorgeschlagen, den städtischen öffentlichen Perso-

nennahverkehr generell samstags kostenlos zu stellen, ebenso an Tagen, an denen es mehr als 30 Grad heiß ist. Unklar sei, wann genau dieser Wert erreicht sein soll und wie kurzfristig das dann publik gemacht werden könne, hieß es in der Ratssitzung. Der Klima-Effekt sei wahrscheinlich sehr gering. Wahrscheinlich würden die Bürger gerade bei Hitze die Öffentlichkeit meiden und sich vermehrt zuhause aufhalten, vermutet der zuständige Fachbereichsleiter Rene Terwolbeck.

Der Bürgerbusverein hat den Linienbetrieb am 29. Juni wieder aufgenommen (die BZ berichtete). Es gelten besondere Hygieneregeln. Wie es auf der Homepage des Vereins heißt, wird bis Ende der Sommerferien kein Fahrgeld erhoben.

| Ihr Kontakt zum Autor:

berger@borkenerzeitung.de

Tel. 02861/944-163



Mit diesem Kleinbus transportiert der Bürgerbusverein Fahrgäste durchs Stadtgebiet.

Foto: pd